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令和４年 第１０回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 4年 10 月 20 日 午後 6 時 30 分 開 催 場 所 役場 202 会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 4年 10 月 20 日 午後 6 時 30 分 教 育 長 中村 敏明 

令和 4年 10 月 20 日 午後 7 時 39 分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          大場崇明 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 竹内知子 

生涯学習室長          新井庸一 

主幹（教育総務）        小川雅也 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ケ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

（１）概要報告 

事務局報告 

(１)教育総務関係 

 ア 令和４年度教育委員会事務事業（上半期）の執行状況について  

 (２)学校教育関係 

ア １１月の行事予定について 

イ １１月の事業予定について 

(３)生涯学習関係 

ア １１月の事業予定について 

審議案件 

議案第２６号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認(調整区域)について 

議案第２７号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認(通学区域外)について 

議案第２８号 令和４年度臨時宮代町教育委員会表彰の承認について 

 

 

傍聴者 0 名 
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開 会 午後 6時 30 分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和４年第１０回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

２ あいさつ 

 中村教育長 （あいさつ） 

３ 概要報告 

 中村教育長 前回定例会以降の概要につきまして事務局より報告します。 

小川主幹 （資料により概要報告を行う。） 

 中村教育長 以上報告につきまして、御質問等ございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、事務局報告に移ります。 

（１）教育総務関係 

令和４年度教育委員会事務事業（上半期）の執行状況について、事務局から説

明いたします。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係 

 小川主幹 

竹内学校管理幹 

新井室長 

ア 令和４年度教育委員会事務事業（上半期）の執行状況について 

（各担当が資料に沿って説明を行う。） 

 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

瀧ケ崎委員 

 

竹内学校管理幹 

資料１１・１２ページの教育支援センターの通級申込１７件で、実際の通級は

９件とありましたが、その差は何ですか。 

１７件はお試しの通級も含んだ数字となります。合わなくて通わない児童生徒

や通級するか考えている児童生徒もいますので、数字に差があります。 

ほかに御質問等はございますか。 

（質問、意見なし） 

それでは、これで（１）教育総務関係の報告を終了いたします。 

次に、（２）学校教育関係について、説明をお願いします。 

 

中村教育長 

（２）学校教育関係 

 竹内学校管理幹 （２）学校教育関係 

ア １１月の行事予定について 

イ １１月の事業予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 
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深井委員 

竹内学校管理幹 

 

山田委員 

竹内学校管理幹 

 

吉澤委員 

竹内学校管理幹 

 

 

 

中村教育長 

彩の国教育週間は何をするのですか。 

読書を沢山する、ドリルを解いて力をつけるなど、子どもたちの力を高めてい

くきっかけづくりを行います。 

１７日の歯磨き指導は中学校でも行うのですか。 

虫歯を放置している生徒もいますので、改めて歯の大切さを喚起して、大人に

なっても自分で歯の管理ができるよう指導するものです。 

７日の不審者対応避難訓練の内容を教えてください。 

警察官が変装をして学校に入り、棒を振るうなどします。不審者が出たことを

暗に知らせる放送を流し、その放送を聴いてどの方向に逃げるか指導していま

す。また、児童生徒が教室入口に机や椅子でバリケードを築いて、反対側の出

入り口から逃げる、職員が参集するなどの訓練を行います。 

ほかに御質問等はございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、（３）生涯学習関係について、事務局から説明いたします。 

（３）生涯学習関係 

 

 

 

 

新井室長 （３）生涯学習関係 

ア １１月の行事予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

（意見、質問なし） 

 

中村教育長 

 

 それでは、審議案件に移ります。議案第２６号 宮代町立小・中学校通学区に

関する就学承認（調整区域）について 事務局から説明をお願いします。 

５ 審議案件 

 議案第２６号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認（調整区域）について 

 議案第２７号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認（通学区域外）について 

 議案第２８号 令和４年度臨時宮代町教育委員会表彰の承認について 

 

 竹内学校管理幹 議案第２６号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認（調整区域）につ

いて 

（資料に基づき説明を行う。） 

 中村教育長 ただいまの説明に対し、御意見・御質問がありましたらお願いします。 

 深井委員 

 

 

竹内学校管理幹 

深井委員 

竹内学校管理幹 

中村教育長 

東小から笠原小に４５人、１クラス以上の人数が異動するとのことですが、来

年度の笠原小学校の新一年生は何クラスになりますか。まだ東小学校の新一年

生は何クラスになりますか。 

４クラスになります。また東小学校は２クラスの予定です。 

百間中を希望している前原中学区の児童は、どの小学校の児童ですか。 

笠原小に通っていて、前原中学区になる児童達です。 

ほかに、御質問等はございますか。 

（意見、質問なし） 
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では、お諮りいたします。議案第２６号 宮代町立小・中学校通学区に関する

就学承認（調整区域）について 原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

議案第２６号については、原案のとおり可決されました。 

続きまして、議案第２７号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認（通

学区域外）について、事務局から説明をお願いします。 

竹内学校管理幹 議案第２７号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認（通学区域外）に

ついて 

（資料に基づき説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明に対し、御質問等がありましたらお願いします。 

吉澤委員 部活動が理由の生徒がいますが、各校にしかない部活動があるのですか。 

竹内学校管理幹 須賀中学校、前原中学校は学校規模が小さいため、部活の種類も少なく、百間

中学校にだけある部活動があります。 

中村教育長 ほかに質問等はございますか。 

 （質問、意見なし） 

 

 

 

 

 

 

 

新井室長 

 

中村教育長 

 

それでは、お諮りいたします。議案第２７号 宮代町立小・中学校通学区に関

する就学承認（通学区域外）について 原案のとおり、可決するということで

よろしいでしょうか。 

（異議なし） 

議案第２７号については、原案のとおり可決されました。 

続きまして、議案第２８号 令和４年度臨時宮代町教育委員会表彰の承認につ

いて、事務局から説明をお願いします。 

議案第２８号 令和４年度臨時宮代町教育委員会表彰の承認について 

（資料に基づき説明を行う。） 

ただいまの説明に対し、御質問等がありましたらお願いします。 

ないようですので、お諮りいたします。議案第２８号 令和４年度臨時宮代町

教育委員会表彰の承認について 原案のとおり、可決するということでよろし

いでしょうか。 

（異議なし） 

議案第２８号については、原案のとおり可決されました。 

 

 

 次に、６ その他に移ります。事務局から何かありますか。 

６ その他 

 小川主幹 

竹内学校管理幹 

新井室長 

中村教育長 

・須賀小学校地域拠点施設検討委員会の開催について報告 

・新型コロナウィルス感染症の発生状況について報告 

・スポーツフェスティバルの実施結果について報告 

では、次の教育員会の日程について、事務局からお願いします。 
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７ 次回教育委員会について 

 小川主幹 次回は、過日、調整をさせていただいたとおり、１１月２５日（金）を予定し

ています。よろしくお願いします。 

８ 閉会 

（閉会 午後 7時 39 分） 

 


